

PROYECTO CULTURA CLÁSICA

Para comprender mejor el mundo actual es necesario conocer nuestras raíces. Con la asignatura de Cultura Clásica en 2º y 3º de la ESO viajamos en el tiempo para descubrir los orígenes de la cultura occidental, porque sobre sus cimientos modelamos nuestra sociedad y a través de sus conocimientos dimos forma a nuestra identidad, mostrando esta herencia en nuestras creaciones lingüísticas, artísticas y científicas.

Las clases de Cultura Clásica se construyen a través de un aprendizaje creativo, significativo con actividades dinámicas y visuales propuestas en clase. Además, los alumnos profundizan en los conocimientos y juegan con el cambio de roles y su propia iniciativa para ser ellos mismos creadores de oportunidades. Con las tareas realizadas, alcanzan ese aprendizaje significativo del curso y además se genera en ellos la curiosidad necesaria para seguir indagando y descubriendo complejidad.

Aprenden así la importancia de la Mitología, los grandes héroes y heroínas griegos, la vida cotidiana en Grecia y Roma, el arte clásico en todas sus disciplinas, hombres y mujeres relevantes, los grandes emperadores de Roma, los juegos de la infancia y los espectáculos de gladiadores, el teatro griego, la música, la cocina, el ejército romano, el alfabeto griego y latino, los latinismos, anécdotas, leyendas y curiosidades de estas dos grandes civilizaciones.

Griegos y romanos crearon una civilización extraordinaria que ha sido capaz de pervivir hasta nuestros días, incluso dentro del aula y tiene una trascendencia en su día a día.

Destacamos positivamente la buena participación e implicación del alumnado, profundización en las rutinas que les lleva a ir más allá, propiciando que el aprendizaje sea significativo. Motivación del alumnado y profesor. Rol del profesor como arquitecto de contexto. Expectativas altas y buen ambiente. Uso de múltiples herramientas VESS.